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Messa in sicurezza 11 punto in nove mest 

__asSISI - BASTIA UMBRA 

Tutta la verità su una "leggenda metropolitana" priva di fondamento 

ttata in chiesa al "sì" 
nparroco del dumno la smentisce durante l'omelia di dmnenial 

ASSISI - Da qualche giorno gira 
insistentemente una voce. Un 
"pettegolezzo di piazza" gustoso, 
che ha fatto il giro di bocca in 
bocca nella città serafica, ma an
che nella vicina Bastia Umbra. 
taccaduto avrebbe contomi da 
"film", con una trama di grana 
grossa come quelle delle comme

, die "all'italiana". In pratica, nel 
giorno delle nozze, una giovane 
bastiola .;. le voci indicano origi
naria di Cipresso e imparentata 
con una famiglia "in vista" - sa
rebbe stata lasciata sull'altare dal
lo sposo. n motivo? n futuro 

- (mancato) marito, avrebbe sc0

perto una tresca della quasi con
sorte con un amico, invitato al 
matrimonio (secondo alcune ver
sioni, si sarebbe trattato addirittu
ra di uno dei testimone). 
Quindi, al momento del "sì", 
avrebbe svelato la storiella davan

.', un immediato via al recupero. In 
pratica, si è semplicemente volu
to essere di sostegno, soprattutto 
per ciò che riguarda le garanzie 
sulla questione occupazionale da 
parte dei proprietari della Fran
chi. nPdl, invece di commentare 
l'operato altrui, dovrebbe preoc
cuparsi di rendere esplicita la pro
pria programmazione politica, ol
tre alle eventuali capacità ammini
strative, dal momento che sono 
anni che il partito urla contro l'ur
banizzazione selvaggia della città, 
non accennando a 'alcuna distin

, zione tra comparto produttivo e 
speculazione edilizia e paventan
do intromissioni da parte della p0
litica. Confidiamo nei cittadini". 

ti a tutti, mandando a monte la 
cerimonia, con risultati immagi,
nabili sulle condizioni psicofisi- , 
che dell'abbandonata. In un ge
sto di estremo sprezzo, il manca
to marito avrebbe anche invitato 
al pranzo di nozze tutto il parenta
do (il suo, si intende); per festeg
giare lo "scampato pericolo". 
Thtto questo prima che la cerimo
nia terminasse con una scazzotta
ta, volta a difendere l'onore della 
fànciulla, che sarebbe stata sOC
corsa, insieme ad altri invitati 
sentitisi male. 
Sul posto sarebbero giunte forze 
dell'ordine e perfino l'ambulan
za delU8. la chiesa dove,' secon
do,le voci di paese, si sarebbe 
svolta la tragicomica situazione, 
sarebbe stata niente meno che la 
cattedrale di San Rufino di Assi
si. 
"Rumors" gustosi, tanto che testa

,Dopo scuoleeannpi sportivi, a breve toecberà andJe aicenIri.sodali baslioli 

Comune sicuro, scatta 1'operazione
 
'BASTIA UMBRA -Scuole ecampi spor- ra di controllo delle strutture pubbliche 
tivi sono già in sicurezza. Dal mese di si è concentrata su tre aspetti in partico
luglio inizierà anche il controllo di tutti lare" ha spiegato il responsabile Romoli 
i centri sociali di Bastia Umbra. Questo "gli impianti elettrici, quelli di messa a 
è il bilancio c.he è stato tracciato duran- terra egli scarichi di elettricità. L'opera

" te la conferenza stampa sul1a sicurezza .'zione è stata portataaJerminemnoV'e 
delle strutture comunali, tenutasi ieri mesi complessivi e, nel corso del moni
pomeriggio, alle ore 16.30, presso la toraggio, sono stati riqwilificati alcuni 
sala consiliare del municipio bastiolo. impianti, come nel caso di San Barto-
Presenti al tavolo dei re1atori il sindaco ,lo". Operazione necessaria nei confrori
di Bastia Umbra, Francesco Lombardi, ti dei cittadini, il controllo della sicurez
l'assessore alle politiche sociali, nonché za delle strutture comunali ha anche 
vice sindaco, Nadia Cesaretti, l'assesso- aspetti che interessano gli ospiti del c0

re ai lavori pubblici, Moreno Marchi, e mune, come ha sottolineato l'assessore. 
il responsabile UsI, Edo Romoli. "L'ope- Cesaretti: "Gli impianti sportivi del co

nPd non ci sta.
 
e risponde
 

per le rime .a1 PdI
 
BASTIA UMBRA (a.g.) -nParti
to democratico bacchetta il Popo
lo delle Libertà. Se il coordinatore 
comunale del Pdl, Francesco Fra
tellini, ha sparato a zero sul docu
mento che il Pd ha elaborato sulla 
situazione Franchi, il coordinato
re comunale del Pd, Roberto Ca
pocchia, respinge tutto al mitten-. 
te. "Ma come, l'opposizione chie
de un intervento di vincolo per 
l'area ex Giontella e non per la ex 
Franchi? - commenta il coordina
tore Capocchia· il Pd ha ritenuto 
necessario o:rganizzare un incon
tro tra sindacati e amministrazio: 
ne, per fare luce sullo stato della 
situazione dell'area Franchi, non· 
ché sui motivi per cui non si dia 

~Principe diNapoli utlfl studentessa con solo 9 e10: èMargherita capikmucd, 4B . ' 

Scientifico, fioccano i debitiformativi
 
ASSISI -Medie 'mediamente' alte, 
ma anche qualche bocciato e molti 
studenti con ilgiudizio sospeso, os
sia quegli studenti che hanno ripor
tato qualche debito e ché verranno 
giudicati nei mesi estivi dopo aver 
ripassato le materie insufficienti, 
che agiudicare dai ragazzi sarebbe
ro soprattutto italiano, latino e,' a 
dispetto de11'in~ ~lt~+lDate
matica efisica, con COrsi CIi recupe
ro elo studio indivjduale: è questa 
l'immagine che esce analiZ"sMo i 
quadri delle 16 classi che compon
gono le quattro sezioni del Scientifi
co del Convitto Nazionale "Princi
pedi Napoli" di Assisi; in particola
re, su 101 ragazzi delle classi pri
me, ci sono 8 bocciati, e 34 sospe
si; su 116 ragazzi delle classi secon
de, ci sono 4bocciati e 32 sospesi; 
su 91 ragazzi delle classi terze, 4 
bocciati e 25 sospesi; enelle classi 
quarte ci sono 82 studenti per 7 
bocciati e 23 sospesi; in totale, 
quindi, 390 studenti con 23 boccia
ti e 114 sospesi. La più brava del 
liceo scientifico "Principe di Napo
li" risponde al nome di ~erità. 
Capitanucci, della 4'B, che riporta 
una media di 9,5, grazie a 5dieci e 
5nove; Simona PasSeri della classe 
l'A, con 3dieci, 4nove eun solo 8 
ottiene invece una media del 9,25, 
mentre al terzo posto si piazza Chia
ra Tardioli della 2'A, che con 2 
otto, 4 nove e 2 dieci riporta la 
media matematica del 9; tutti gli 

tendo pubblicamenfe l'accaduto. 
Niente del genere si è verificato 
in chiesa,' afferma il parroco. In
somma, una "bufala" che, per ra

.gioni misteriose, ha preso corpo 
di giorno in giorno con l'aggiunta 
di dettagli e particolari succulen
ti: la presenza dell'ambulanza sul 
posto, effettivaIIlente riscontrata 
qualche giorno fa, pare che sia 
stata richiesta per soccorrere un 
turista straniero, colpito da malo
re. '
 
Resta da capire se il famoso episo

dio sia avvenuto in un'altra occa·
 
sione, magari in un altro luogo.
 

, ,Quel che ècerto è che, se l'amore 
C"te~ anche in modi spettaco

lari come quello del presunto ab
bandono sull'altare, "i pettegolez

te varie anche nazionali avrebbe venzi, parroco. del duomo, è do zi non finiscono mai".
 
ro chiamato in parrocchia per vuto intervenire per fugare quel. E spesso sono peggiori dei fatti
 
avere conferma del clamoroso ge le voci, citando l'accaduto duran~ stessi.
 
sto. Etanto che don Cesare Pro- te la messa domenicale e smen- . Valentina AntoneUi
 

La cattedrale Nessun matrimonio finito in rissa 

,
 

Quadri 
Gli studenti 
dello 
Scientifico 
si confermano 
tra i più bravi 
con voti 
in genere 
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"Ritardi rilevanti sulla questione scuola" 

L'Aristei "piccona"
 
Aumentano le iscrizioni, c'è da fare 

BASTIA UMBRIA (a.g.) - Situazione scolastica. Per il rappresentante 
delle liste civiche, Rosella Aristei, ètardi. "L'amministrazione comuna
le, alla luce dell'espansione urbanistica, avrebbe dovuto calcolare l'im
pennata del tasso di abitanti, e non rimandare la soluzione di un 
problema irrimandabile - osserva il consigliere Aristei - ma a Bastia 
Umbra si corre ai ripari solo quando scatta l'emergenza. Questo anche 
se ogni anno si spendono fior di soldi per effettuare riparazioni, arwlia
re un'aula oriqualificare un refettorio". Per il rappresentante dell'oppo
sizione, solQ in seguito alla mozione presentata dalle liste civiche il 
presidente del consiglio comunale, Massimo Ca1zetti, ha convocato il 
consiglio aperto sulla situaziC?ne scolastica. "L'incontro, che si terrà 

, domani sera, alle. 20.30 presso la sala del consiglio comunale, si sarebbe 
dovuto o:rganizzare all'iniz!o della legislatura - commenta il consigliere 
Aristei -sono curiosa di conoscere le intenzioni degli amministratori. A 
oggi il Comune può raccontare soltanto di aver messo le mani alla 
scuola di XXV Aprile, che presto si rivelerà provvedimento inadeguato 
e ridotto rispetto a quella programmazione di ridistribuzione degli 
edifici scolastici che andava studiata. E' infatti l'assetto delle presidenze 
che va rivisto, dall'infanzia alla scuola media, per eliminare i problemi 
di istituti sovradimensionati, carenti di locali e difficili da gestire". 

mune di Bastia Umbra sono veramente 
motivo di vanto per l'amministrazione. 
La valenza delle .strutture è confermata 
dalle tante richieste di utilizzo che ne 
fanno enti ~ll1t~nifmio,l'pyvio 
che una1lelltprinie rich:iesteche fanno 
gli affittuari delle strutture pubbliche è 
proprio quella della sicurezza". Per ciò 
che concerne gli edifici scolastici. I rela
tori della conferenza stampa hanno pun
tualizzato che "in alcuni casi è stato ne· 
cessario effettuare degli ampliamenti e 
delle ricostruzioni parziali di alcuni edi· 
fi ."Cl. 

Alberta Gattucci 
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Serafico
 
e tariffe
 
dei taxi
 

Il Comune
 .
'lncampo 

ASSISI {v. a.) - Anche se la scuo
la per Ciechi annessa al Serafico 
"non è di competenza del Comu
ne", l'amministrazione afferma 
ché ·si sta occupando, da diversi 
mesi (ben prima dell'opposizio
ne), attraverso il sindaco Claudio 
Ricci e l'assessore Maria Be1ardo
ni, della vicenda per sosteneme 
la soluzione, mettendo a disposi
zione (per quanto possibile) an
che delle risorse e sollecitando 
sia la direzione regionale che il 
ministero". Insomma, saputo del 
consiglio chiesto dall'opposizio
ne, Ricci passa al contrattacco e 
afferma che circa una settimana 
fa ha inviato una lettera al mini
stro della Pubblica istruzione"sol

,lecitandone il pronto interessa
mento~ Anche le tariffe "anoma
le" segnalate da alcuni taxisti sa
no oggetto di interesse comunale; 
mentre si stanno svolgendo i con
trolli, "con i taxisti - dice il sinda
co -c'è una ampia collaborazione 
per risolvere i diversi problemi e, 
-anche nell'ultimo incontro, sono 
state trovate soluzioni possibili". 
RiqUàlificazione degli impianti 
sportivi, in risposta all'interpel
lanza del piddino çIaudio Passe
ri, tra gli altri temi in agenda: in 
particolare, alla proposta sullo sta
dio di Santa Maria, Ricci sottoli
nea che "ci sono)stati, teCtJJte, 
lavori per migliome ailche· le 
aree esterne, come il parcheggio e 
le recinzione. Nel 2008 sono stati 
previsti cQntributi alle società 
sportive del territorio e l'intendi
mento, per il 2009, è quello di 
implementare, per quanto possibi
le, l'impegno viste le promozioni 
avvenute di alcune squadre di cal· 
cio". 

• 
altri alunni riportano invece una
 
media pari osuperiore all'8, men

tre va segnalato che, a fianco delle
 
classi con medie, altissime ma an

che tanti 'giudizi sospesi', ci sono
 
anche classi con un divario tra le
 
medie meno alto, e con meno (o
 
.addirittura nessuno) giudizi sospe
si. Di seguito, oltre alle studentesse 
..con.medìa.sllperiore al9 già citate, 
riportiamo gli alunni migliori: 
Classi I: Giulia Chiara Silvestri, 
8.6; IDeonora Moroncini, 8.7; Car
lotta Ferrari, 8.5; Giovanni Gam
bucci, 8.4; Giulia Masciolini, 8.6; 
Giovanni, Spoletini, 8.5; Davide ' 
Moretti, 7.1; Federico Croci, 7.3; 
Alessandro Valecchi, 8,25. 
Classi II: Diletta Cecchetti, 8.1 Die
go Vescovi, 8.1; Francesco Latini, 
7.6; Federica Cerrini, 7.8; Sofia 
Bellini Baldelli, ·7.8; Francesco 
Sdringola, 8; Simone Vmtrici, 8.1; 
Francesca Maria Salemmi, 8. 
Classi III: Furyo Brunelli, 8.1; 
Chiara Fiorucci, 8.6; Francesco Se
grado, 7.8; VlSSiUlÌ Susannà, 7.6; 
Simone Santucci, 8.1; Marta Sar

,genti, 8.5; Serena Gerarchini, 8.8; 
Elisa Stoppini, 8.8; Elisa Tomasset
ti, 8.1. 
Classi IV: Francesco Zodiaco, 8.2; 
EttoreF"ilippucci, 8.6; Sara Manci
nelli, 8.9; Maria Giulia Malfetta, 
8.6; Matteo Galli, 8.2, Vedrana 
Coc"kic, 8:6; Alessandra Marzi, 
8.6.
 

Flavia PagIiochini
 


